LES ENTREGAN SILLAS DE RUEDAS Y APARATOS ORTOPÉDICOS

APOYA DIF JUÁREZ A PERSONAS CON CAPACIDADES DIFERENTES



a cercanía con sus habitantes, atención y calidez humana con la que se cuenta en el DIF de Juárez, es algo que caracteriza a esta institución municipal. El Alcalde Heriberto Treviño Cantú y su esposa la Presidenta del DIF, Alma Leticia González de Treviño, entregaron más de 20 sillas de ruedas a adultos mayores, quienes por diferentes circunstancias no podían tener acceso a una.

Esto como parte de un programa implementado la semana pasada donde se entregaron ya más de 100 aparatos de este tipo. Gracias a las gestiones del Gobierno Municipal de Juárez, mejorarán su calidad de vida.

Además en acto seguido, se entregaron algunos aparatos ortopédicos para quienes se han acercado a solicitar un apoyo en especial.

El DIF Municipal de Juárez se encuentra con las puertas abiertas para recibir a las personas que requieran alguna ayuda, se les atenderá y apoyará de la mejor manera posible.

ENTREGAN BOLSITAS A PLANTELES ESCOLARES

Para finalizar fueron entregadas bolsitas de dulces a más de 171 planteles escolares, algunas iglesias e instituciones escolares que se acercaron en días anteriores solicitando el apoyo.

Personal del DIF y damas voluntarias se encargaron de armar más de 50,000.00 bolsitas para que todos los niños juarenses pudieran celebrar su día a como están acostumbrados.



